

NakaNishi ESD通信

つながりをもたらす一杯の珈琲



ESDとは？

Education for Sustainable Development
／持続可能な開発のための教育

ESDは地球規模の課題を自分のこととして捉え、身近なところから取り組む (think globally, act locally) ことにより、課題の解決につながる新たな価値観や行動を生み出すこと、そしてそれによって持続可能な社会を創造していくことを目指す学習や活動です。

今年度の珈琲倶楽部は、販売班と学習班に分かれて活動をしています。販売班では、翔舞祭、シヨンシヨン祭り、おごっそフェアなどのイベントにて、ドリンクや、珈琲豆を販売しています。夏はアイスコーヒー、アイスカフェオレ、秋はホットコーヒーとカフェオレを販売しています。

■翔舞祭では、豆が1日目にして売り切れしまい、予約注文をしていただけるほどの売れ行きでした。私たちの活動が徐々に知られてきていることを実感できました。また、今年度は丸山珈琲の松本さんと相談しながら、アイスカフェオレに使用している豆の分量を2倍近く増やし、ボディの強いカフェオレを作りました。珈琲好きの方にも好評をいただきました。また、中西珈琲のことを知っているけど飲んだことはない生徒も多いのではないかと考え、中西生限定価格での販売を試みましたが、外部のお客様がメインとなりました。来年度は多くの生徒にも飲んでもらえるようなタピオカラテやシロップの追加なども考えています！

卒業生とのつながり

中西コーヒー広めます！！
とにかくまずは皆さんに知って欲しいです！！

ここから中野市の地域づくりも出来そうな予感
#中野西
#中西珈琲
#木漏れ陽#ベストフレンドベストブレンド



■新しいロゴが仲間入り！

デザイナーにお願いをして中西珈琲のロゴを作成していただきました。コンセプトをお伝えして、おしゃれなロゴができあがりました。このロゴがついたエプロンとポロシャツも作りシヨンシヨン祭りで初試着。デザイン費とエプロンポロシャツ代をシヨンシヨン祭りの販売経費として中野市商工会青年部より援助いただきました。



地域とのつながり

■シヨンシヨン祭りでは、フェアトレードに関すること、生産者の顔入りの説明をポスター発表にて展示させていただきました（学習班）。今後も老若男女の方々にこの取り組みとフェアトレードについて知ってもらうために、私たちができることを模索中です。頼もしいことに、卒業生で珈琲の開発に関わった元生徒会長、現長野大学の芋川くん、長野県立大学の小林くんらも、是非広めたいとのことで学校を訪問し、SNS やホームページを作成するなどして広めていく活動をしてきています。



■今年度の活動

7月5～7日 翔舞祭

販売数

アイスコーヒー	96杯
アイスカフェオレ	96杯
コーヒー豆	68袋
ドリップバッグ	124セット

7月27日 シヨンシヨン祭り

販売数

アイスコーヒー	80杯
アイスカフェオレ	50杯
コーヒー豆	20袋
ドリップバッグ	20セット

10月26、27日 おごっそフェア

中野市の特産物を使ったコーヒーに合うデザートを思案中です。ご意見お寄せください！

私たちと一緒に活動しませんか。
メンバー募集中！

NAKANISHI
COFFEE
UNESCO SCHOOL